

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh pengelolaan keuangan daerah terhadap kinerja pemerintah Kota Gorontalo. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis menunjukkan bahwa pengelolaan keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja pemerintah kota Gorontalo. Sebagaimana hasil uji t dengan nilai t sebesar 8,723 dengan nilai probabilitas variabel pelayanan sebesar 0,000 (dengan signifikan pada $\alpha = 0,05$). Jadi semakin baik pengelolaan keuangan maka akan semakin meningkatkan kinerja pemerintah Kota Gorontalo. Dari hasil perhitungan koefisien determinasi menunjukkan nilai *R square* diperoleh sebesar 0.711 Hal ini berarti bahwa sebesar 0.711 atau 71.1% variabel kinerja pemerintah bisa dijelaskan atau dipengaruhi oleh pengelolaan keuangan pemerintah Gorontalo. Berdasarkan hasil analisis deskriptif jawaban responden diketahui tingkat penerapan pengelolaan keuangan daerah yang dilaksanakan oleh pemerintah Kota Gorontalo sudah dilaksanakan dengan baik begitu juga dengan tingkat kinerja pemerintah daerah kota Gorontalo berdasarkan hasil analisis deskriptif kinerja pemerintah Kota Gorontalo sudah dilaksanakan dengan baik.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, penulis dapat mengajukan saran

1. Berdasarkan hasil analisis deskriptif tingkat penerapan pengelolaan keuangan daerah pada pemerintah Kota Gorontalo sudah baik, namun dari ke lima indikator yang digunakan indikator pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah yang memiliki presentase paling rendah sehingga itu diberikan saran kepada pemerintah Kota Gorontalo, lebih mengoptimalkan lagi tingkat pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah cara mengoptimalkan lagi penggunaan APBD sesuai dengan yang direncanakan dan ditargetkan selain itu anggaran yang digunakan dalam pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah harus digunakan se optimal mungkin untuk mencapai sasaran dan target yang dilaksanakan.
2. Tingkat kinerja pada pemerintah kota Gorontalo juga sudah dilaksanakan dengan baik, namun dilihat dari kelima indikator yang digunakan tingkat kinerja indikator *output* yang memiliki tingkat presentase terendah maka untuk lebih meningkatkan kinerja pemerintah diharapkan pengelolaan keuangan daerah dapat dilakukan secara tertib, efektif, efisien dan juga selalu memaksimalkan dan memperhatikan pelaksanaan teknis dalam pengelolaan keuangan daerah yang sesuai dengan peraturan yang ditetapkan sehingga hasil (*output*) yang dihasilkan dapat sesuai dengan apa yang ditargetkan.